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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf den Spielplätzen der Stadt Magdeburg herrscht völlig zu Recht ein Rauchverbot, um die 
Gesundheit der spielenden Kinder zu schützen. Trotzdem wurde ich auf dem Spielplatz in der 
Hegelstraße Zeuge einer Auseinandersetzung mit einigen Eltern, die dazu aufgefordert 
wurden, das Verbot einzuhalten. Sie weigerten sich jedoch mit dem Hinweis, dass dies 
nirgendwo erkenntlich sei. Man konnte sie zwar auf ein entsprechendes Schild hinweisen, 
jedoch ist dies so klein, dass man es leicht übersieht, wenn man nicht danach sucht. 
 
Daraus ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 

1. Gibt es eine besondere Anweisung an den Stadtordnungsdienst, das Rauchverbot auf 
Spielplätzen konsequent durchzusetzen? 

2. Wie oft musste der Stadtordnungsdienst bisher einschreiten? Wieviele 
Bußgeldbescheide wurden in diesem Zusammenhang erlassen und wie viel Bußgeld 
wurde dabei eingenommen? 

3. Ist geplant, das Rauchverbot sowohl an den Eingängen als auch im Bereich der 
Spielflächen deutlicher als bisher auszuweisen? 

 
Ich bitte um die Beantwortung der Fragen nach § 8 der Geschäftsordnung. 
 

 
Martin Danicke 
SPD-Stadtratsfraktion 


